
Protokoll der 2. Sitzung des Elternrats 08/09 (Montag, 17.11.08)

Anwesend: K. Revital, S. Salkanovic, L. Peter, N. Wagner, R. Schnederle, B.
terpoorten, M. Bucheli, B. Aleksic, R. Jent, M. Colagiero, E. Stricker, J.
Stricker,

Entschuldigt: D. Marin, A. Sturm, F. Lunn, M. Ivanovic, G. Sperto, R. Falk

Abwesend: H. Mamakli, N. Hedler

Vorsitz: L. Peter

Traktandenliste:
1. Begrüssung
2. Protokollführung
3. Genehmigung des Protokolls vom 22.9.2008
4. Weitere Traktanden?
5. Was läuft im SCN? Informationen von Herrn Gerber (Stellvertreter von

Frau Custer)
6. Finanzen
7. Elternkontaktgremium – weiteres Vorgehen
8. Feedback aus den Arbeitsgruppen (Weiterbildung, Internet, Znüni,

Verkehr, Sommerabend)
9. Offene Runde mit vertagten Themen (Stammtisch, Elternratsbulletin,

Luftqualität, Mobbing, Sicherheit auf dem Schulareal) und weitere
Themen und Ideen

10. Diverses

Ad 2. Die Protokollführung übernahm M. Bucheli

Ad 3. Das Protokoll der Elterratssitzung am 22.09.08 wurde genehmigt.

Ad 4.
- Umgestaltung/Renovation des Pausenplatzes: Vorschlag, den

Pausenplatz attraktiver zu gestalten, z.B. in Zusammenarbeit mit
Schule für Gestaltung oder mit Unterstützung von ProJuventute unter
Einbezug der Kinder. Es wurde vor allem bemerkt, dass
Rückzugsmöglichkeiten fehlen, die vielleicht auch in kleinerem
Rahmen verwirklicht werden könnten. Allerdings stellen sich Fragen
der Sicherheit und ausserdem bestehen derzeit wahrscheinlich wenig
Möglichkeiten, da die Pausenhalle relativ neu ist und teuer war (ca. 1
Mio CHF). Weiteres Vorgehen in diesem Punkt noch nicht
beschlossen.

- Zwei Punkte aus der Klasse Huser: (1) Signalisation bei Schulanfang
wurde als zu gering erachtet. Frage an Elternrat: Könnte man mehr
machen? (2) Derzeit sind bei den Zweitklässlern 29 Kinder gemeinsam
im Schwimmunterricht, das ist zu viel. Vorschlag im Namen des
Elternrats einen Brief an Herrn Berger zu schreiben. Zu diesem Punkt
gab es noch mehr Informationen unter Traktandum 5.



Ad 5.
- Pausenhalle: Wieder offen und mit Licht ausgestattet, Fenster noch mit

Holzplatten verschlossen. Bis im Frühling bleibt der derzeitige Zustand,
erst dann endgültige Fertigstelllung (Schreiner- und Malerarbeiten).
Vielleicht werden die Holzplatten noch von den Klassen bemalt.

- Schwimmunterricht, 2. Klasse: Derzeit 29 Kinder, Bad ist aber nur für
22 Kinder ausgelegt. Herr Eitzinger ist unzufrieden mit der Situation. 2.
Klasse soll daher in zwei Gruppen geteilt werden. Herr Eitzinger muss
folglich vier Lektionen am Donnerstag Nachmittag erteilen; dafür
verzichtet er auf seine Pausen. Neues Vorgehen soll vor Weihnachten
beginnen. Herr Gerber hat Herrn Berger schon per Mail informiert,
dennoch wäre ein Brief des Elternrats an Herrn Berger sinnvoll.  R.
Jent erklärte sich bereit, den Brief zu verfassen.

- Team Weiterbildung: Thema Mobbing. Weiterbildung läuft in kleineren
Gruppen noch weiter.

Ad 7.
Weiterleitung von Themen an das Elternkontaktgremium:

(1) Wunsch nach mehr Transparenz bei Schul- und Hortzuteilung
(Information: dieses Jahr werden die Eltern eine Woche früher
informiert, d.h. Briefe werden am 16. Juni verschickt).

(2) Sicherheit auf dem Schulareal: vor Weiterleitung an das
Elternkontaktgremium wollen wir diesen Punkt noch weiter intern
diskutieren.

Der Kontakt zur Elternkonferenz und zum Elternkontaktgremium läuft über M.
Bucheli. M. Bucheli leitet alle Mails mit Veranstaltungen an R. Schnederle
weiter zum Aufladen auf die Internetseite des Elternrats.

Ad 8.
- Internet: Bedenken wegen rechtlicher Sicherheit des Elternrat-

Internetauftritts wurden ausgeräumt   Internetseite nun für alle
zugänglich. Es ist noch eine Frage der Zeit, bis man von der SCN
Website auf die Elternratsseite zugreifen kann. Herr Gerber wird
diesem Punkt nachgehen. Nach der Verlinkung sollten alle Eltern durch
einen Flyer oder mittels Elternratsbulletin über die neue Website
informiert werden.

- Verkehr: (1) Röschibachplatz: wird derzeit diskutiert, was und wann
etwas verändert wird ist aber noch nicht klar. (2) Fussgängerstreiffen
Nordstrasse/Guthirtstrasse: Es wird demnächst versucht, die Situation
zu verbessern, indem der Fahrradstreifen versetzt wird. (3)
Fussgängerstreifen Röschibachstrasse: derzeit aussichtslos, aber der
Elternrat sollte weiter am Ball bleiben. (4) Kindergarten Landenberg: es
wird derzeit nicht als nötig erachtet, die Anzahl Parkplätze zu
reduzieren. (5) Unterführung Rosengartenstrasse: auf den Brief des
Elternrats gab es bisher keine Reaktion, R. Jent wird daher nachhaken.
(6) Wunsch nach bessere Signalisation bei Schulanfang (siehe
Traktandum 4) wird weitergeleitet; J. Stricker kümmert sich darum.



- Znüni: Derzeit keine Aktivitäten, da der Klassenznüni zur Zeit gut
funktioniert.

- Sommerabend: derzeit noch nicht aktuell.

Ad 9.
Diskussion verschiedener Themen (vor allem bezüglich Gestaltung des
Pausenplatzes und Elterntreff)
 Bildung/Weiterführung folgender Arbeitsgruppen (AGs):

- Gestaltung Pausenplatz (+ Sicherheit auf Pausenplatz, Pausenplatz
am Wochenende, Kindsbedürfnisse, Geldbeschaffung)

- Elterntreff: Idee: informeller Informationsaustausch über Schulalltag der
Kinder, Kennenlernen der Eltern, ca. einmal im Monat während der
Schulzeit, geringer Arbeitsaufwand für Vorbereitende. Mit Frau Pinaza
schon diskutiert und Frau Pinaza würde eventuell bei Elterntreff auch
coachen; Schule sollte einen Nutzen davon haben und wird daher
gebeten, einen Raum zu stellen. Idee des Elterntreffs müsste mit Frau
Custer und dem Team besprochen werden; R. Schnederle kümmert
sich darum. Für Mitarbeit bei AG haben sich gemeldet: R. Schnederle,
R. Karitiy, B. Terpoorten.

- Weiterbildung/Forum: AG sammelt Themen und organisiert
Diskussionsrunden. Vorschlag für Thema für Weiterbildung: Luftqualität
im Quartier und an der Schule (M. Bucheli hat schon entsprechende
Behörde kontaktiert)

- Verkehrssicherheit: J. Stricker, G. Sperto
- Sommerabend: J. Stricker, E. Stricker, Teammitglieder
- Elternkonferenz: M. Bucheli
- Elternratsbulletin: Nächstets Elternratsbulletin sollte vor den

Weihnachtsferien erscheinen. Inhalt: Adventsanlass, Internetseite des
Elternrats, Photo des Elternrats 2008/2009. L. Peter verfasst kurzen
Text.

Ad 10. Organisation der Mithilfe beim Adventsanlass


